

L'Alma Mater, excellent petit journal, organe des élèves du petit séminaire de Chicoutimi, dernier numéro de l'année scolaire 1921-22, nous arrive avec d'intéressants articles, entre autres: "En regardant jouer Bébé.....variations sur le présent et le passé—Ottawa historique", par M. Uldéric Tremblay, ancien journaliste bien connu à Québec et à Montréal, aujourd'hui traducteur au Sénat et ancien élève du petit séminaire de Chicoutimi. Nous aimons à signaler également "Pendant qu'il pleut", de Jean Desprésaux, de Morinville, Alta.

Dans le supplément d'un des derniers numéros de la *Presse*, remarqué un excellent article de l'hon. sénateur L.-O. David, sur la nouvelle politique de colonisation du gouvernement provincial relativement au défrichement partiel par le gouvernement de lots de la Couronne avant de les offrir en vente aux colons. M. L.-O. David, voilà près d'un quart de siècle, a fait, le premier, cette suggestion aux gouvernements d'alors. Il aura eu le bonheur d'assister à la réalisation de son vœu.

M. l'abbé Ivanhoe Caron, l'apôtre de colonisation bien connu, chercheur et historien, membre de la Société Royale du Canada et membre de la Société des Arts, Sciences et Lettres, remettra, au mois d'août probablement, entre les mains de l'imprimeur, le manuscrit d'un volume dont nous attendons avec impatience la publication. Ce volume contiendra l'histoire de la colonisation au Canada. Ce sera une histoire du Canada sous une autre forme, c'est-à-dire sous sa forme la plus intéressante. M. l'abbé Caron travaille depuis plusieurs années à cet ouvrage, qui sera l'un des ouvrages historiques canadiens les plus importants du commencement du siècle en cours.

Nous ne sommes pas de ceux qui, avec le sombre Beaudelaire, croient que, lorsque naît un poète, sa mère lève les bras au ciel et pousse un blasphème..... Au contraire, nous ne sommes pas du tout "beudelairisé" sous ce rapport et nous nous réjouissons et bénissons Dieu quand il nous est donné de nous pencher sur le berceau d'un nouveau poète.

Nous venons d'entendre, avec le plaisir que nous cause une agréable harmonie, les premiers murmures d'un nouveau disciple des Muses, et c'est le dernier numéro du *Canada-Français* qui nous en apporte l'écho. Comme dit, dans ce même numéro de la revue universitaire, M. l'abbé Camille Roy du livre